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ПОМНИМ,
ГОРДИМСЯ!

Акция
С Днем
МЕТАЛЛУРГА!

Евгений
КУЙВАШЕВ,
губернатор
Свердловской
области:

– И сейчас динамичное раз�
витие металлургического ком�
плекса Среднего Урала станет
прочной основой  дальнейшего
роста российской экономики.

Алексей
БЕЗЫМЯННЫХ,
председатель
ГМПР:

– Желаю всем
успехов в делах,
профессиональ�
ных достижений,
новых радостных
открытий, а глав�
ное – здоровья,
любви и заботы дорогих лю�
дей, уверенности в завтраш�
нем дне, благополучия и праз�
дничного настроения!

Валерий КУСКОВ,
председатель
Свердловского обкома

ГМПР
–Говорят, что�

бы выплавить
хорошую сталь,
нужно сначала
разжечь огонь в
душе, тогда и
жара в печи бу�

дет достаточно.
Уральские металлурги зна�

ют этот секрет досконально.
Спасибо вам за преданность

выбранному делу и желание
созидать!

Стр.2

Михаил
Шмаков назвал
основные
задачи
российских
профсоюзов

Стр. 3

Стратегия
и тактика
действий
вырабатывались на
заседании очередного
пленума Свердловского
обкома ГМПР

Стр.5

В номере:

В Свердловской области с большим успехом  прошел
профсоюзный агитпробег Свердловского областного комитета
ГМПР «Наша молодежь чтит память Великой Победы!»

850 километров. 5 городов. 12 человек. Поздним вечером 24 июня в Екатеринбург
вернулись участники профсоюзного агитпробега, организованного Свердловским
областным комитетом ГМПР под символичным названием «Наша молодежь чтит
память Великой Победы». Екатеринбург, Первоуральск, Нижний Тагил, Качканар,
Серов – пять городов, в которых организаторами пробега проведены митинги,
посвященные 70Dлетию великой даты.  В митингах приняли участие молодые работники
и ветераны Первоуральского новотрубного и динасового заводов, заводов горного
оборудования и Нижнесергинского метизноDметаллургического, Качканарского и
Высокогорского ГОКа, НТМК, Металлургического завода имени Серова, Серовского
ферросплавного и Богословского алюминиевого заводов, Североуральского
бокситового рудника,  всего свыше 400 человек.

ПОДРОБНЕЕ НА СТР. 4
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ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ ПРАЗДНИК

Горнякам и металлургам России
ДОРОГИЕ ТОВАРИЩИ!
ЦЕНТРАЛЬНЫЙ СОВЕТ ГОРНО�МЕТАЛЛУРГИЧЕСКОГО ПРОФСОЮЗА РОССИИ ПОЗДРАВЛЯЕТ ГОРНЯКОВ И МЕ�
ТАЛЛУРГОВ, ИНЖЕНЕРОВ И УЧЕНЫХ, СЛАВНЫХ ВЕТЕРАНОВ И УЧАЩИХСЯ ПРОФИЛЬНЫХ УЧЕБНЫХ ЗАВЕДЕ�
НИЙ С ПРОФЕССИОНАЛЬНЫМ ПРАЗДНИКОМ – ДНЕМ МЕТАЛЛУРГА!

Алексей БЕЗЫМЯННЫХ, председатель ГМПР

В последние годы мы встре�
чали этот праздник с разными
результатами. Период подъе�
ма экономики сменился фи�
нансово�экономическим кри�
зисом, который не только
больно ударил по отрасли, но
и потребовал срочных и круп�
номасштабных организацион�
ных, инфраструктурных пре�
образований, проведения мо�
дернизации производства, а
сегодня – еще и неотложных
мер по импортозамещению.

Эти перемены уже дают ре�
зультаты, которые радуют и

убеждают, что российская ме�
таллургия продолжает свое
развитие. Производя конку�
рентоспособную продукцию,
отрасль выступает гарантом
экономической безопасности
страны, занимая второе мес�
то по уровню валютных по�
ступлений в бюджет Россий�
ской Федерации. И хотя про�
блем и нерешенных вопросов
остается еще очень много,
мощный потенциал горно�ме�
таллургического комплекса не
оставляет сомнений, что все
они будут решены.

Наш труд востребован стра�
ной. При участии металлургов
реализуются гигантские на�
роднохозяйственные проекты,
развиваются инфраструктуры
Дальнего Востока и Забайка�
лья, строятся магистральные
нефте� и газопроводы, укреп�
ляется обороноспособность
России.

Специалисты высокой ква�
лификации, сплоченные тру�
довые коллективы – наше
главное богатство. Выражаю
искреннюю признательность и
благодарность всем, кто тру�

дится сегодня в
шахтах и карьерах, в
цехах и на промпло�
щадках, всем, кто
связан с нелегкой,
но почетной про�
фессией металлур�
га! Ваше мастер�
ство, ответствен�
ность и предан�
ность любимому
делу заслуживают глубокого
уважения!

Желаю всем успехов в де�
лах, профессиональных дос�
тижений, новых радостных от�

крытий, а главное – здоровья,
любви и заботы дорогих лю�
дей, уверенности в завтраш�
нем дне, благополучия и праз�
дничного настроения!

УВАЖАЕМЫЕ МЕТАЛЛУР�
ГИ И ВЕТЕРАНЫ ОТРАСЛИ!
ПОЗДРАВЛЯЮ ВАС С ПРО�
ФЕССИОНАЛЬНЫМ ПРАЗД�
НИКОМ!

На Среднем Урале его отме�
чают наиболее широко. Ме�
таллургия – крупнейшая от�
расль экономики региона. В
минувшем году доля отгру�
женной металлургической
продукции Свердловской об�
ласти в общероссийском

Евгений КУЙВАШЕВ, губернатор Свердловской области

Развитие металлургии Среднего Урала –
основа  экономики России

объеме составила 16,8 про�
цента. Многие города Сверд�
ловской области своим появ�
лением обязаны металлурги�
ческим предприятиям, где
они и по сей день являются
градообразующими. На пред�
приятиях металлургического
комплекса трудится более 90
тысяч человек.  От результа�
тов работы отрасли напрямую
зависят темпы развития об�
ласти, наполнение бюджета,
успешная реализация важ�
нейших социальных про�
грамм,  рост качества жизни
людей.

Несмотря на непростую
экономическую ситуацию в
минувшем году,   большин�
ство предприятий горно�ме�
таллургического комплекса
продемонстрировали ста�
бильные результаты. Отгруз�
ка товаров собственного про�

изводства, выполненных ра�
бот и услуг в отрасли состави�
ла 103,4 процента по отноше�
нию к 2013 году.

Приятно отметить, что  ве�
дущие металлургические
компании Среднего Урала ак�
тивно участвуют в технологи�
ческой модернизации отрас�
ли и способствуют эффектив�
ному решению поставленной
Президентом России   задачи
по созданию высокопроизво�
дительных рабочих мест и им�
портозамещению.

Убедительными примерами
активной инвестиционной и
модернизационной деятель�
ности предприятий металлур�
гического комплекса в минув�
шем году стали несколько
крупных  проектов, вошедших
в Перечень приоритетных ин�
вестиционных проектов в
Уральском федеральном ок�

руге, утвержденный Прави�
тельством Российской Феде�
рации.

Так, на  ОАО «Северский
трубный завод» в октябре
2014 года состоялся пуск пер�
вой очереди прокатного ста�
на, который позволит увели�
чить выпуск готовой продук�
ции до 600 тысяч тонн, повы�
сить качество, снизить себес�
тоимость и расширить сорта�
мент.

Уникальный для России и
Европы инвестиционный
проект строительства про�
катного комплекса с общим
объемом инвестиций более
25 миллиардов рублей реа�
лизуется в ОАО «КУМЗ». В
мае этого года уже  введен
в эксплуатацию цех холод�
ной прокатки, который по�
зволит производить иннова�
ционную, не имеющую ана�

логов в мире продукцию из
алюминиевых сплавов для
авиакосмической промыш�
ленности.

 Более трехсот лет Россия
богатела и развивалась благо�
даря уральскому металлу и
уральским металлургам. Уве�
рен, что и сейчас динамичное
развитие металлургического
комплекса Среднего Урала
станет прочной основой  даль�
нейшего роста российской
экономики.

Уважаемые металлурги и
ветераны отрасли!

Благодарю вас за добросо�
вестный труд,  преданность
профессии и весомый вклад в
укрепление экономики  Урала
и России.

От всей души желаю вам
крепкого здоровья, личного
счастья, благополучия, ста�
бильности и процветания.

УВАЖАЕМЫЕ МЕТАЛЛУРГИ
СРЕДНЕГО УРАЛА! ДОРО�
ГИЕ ДРУЗЬЯ!
СВЕРДЛОВСКИЙ ОБЛАСТ�
НОЙ КОМИТЕТ ГОРНО�МЕ�
ТАЛЛУРГИЧЕСКОГО ПРОФ�
СОЮЗА РОССИИ ИСКРЕН�
НЕ И ТЕПЛО ПОЗДРАВЛЯ�
ЕТ ВАС С НАШИМ ГЛАВ�
НЫМ ПРАЗДНИКОМ �
ДНЕМ МЕТАЛЛУРГА!

Современную экономику
невозможно представить без
продукции отрасли. Метал�
лургическая промышлен�
ность, являясь базовой, дает

Валерий КУСКОВ, председатель
Свердловского обкома ГМПР

Металлург D синоним силы, твердости
духа и характера

жизнь многим другим сфе�
рам. Для нашего региона ме�
таллург – не просто профес�
сия. Это синоним силы, твер�
дости духа и характера, а ме�
таллургические заводы �
предприятия, которые уже
более 300 лет играют исклю�
чительную роль в жизни на�
ших городов, области, всей
страны.

Сегодня мы чествуем всех,
кто участвует в сложном пути
металла из земных недр к по�
требителю. Ваш труд, требу�
ющий огромных знаний, опы�

та и большой ответственно�
сти, формирует особую поро�
ду людей – настоящих про�
фессионалов, влюбленных в
свое дело. И наша область
гордится вами!

Коллективы предприятий,
работающих на нашей малой
родине, всегда отличались
сплоченностью, высоким по�
тенциалом и необыкновен�
ным трудолюбием!

Говорят, чтобы выплавить
хорошую сталь, нужно снача�
ла разжечь огонь в душе, тог�
да и жара в печи будет доста�

точно.
Уральские ме�

таллурги знают
этот секрет дос�
конально.

Спасибо вам
за преданность
в ы б р а н н о м у
делу и желание
созидать!

От всей души
желаем вам силы и крепкого
здоровья всем, кто посвятил
свою жизнь металлургии!

Пусть ваши знания, опыт и
профессионализм станут ос�

новой новых трудовых побед!
Мира, счастья, радости,

уверенности в завтрашнем
дне вам и вашим семьям!
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АКТУАЛЬНО

Михаил Шмаков назвал основные
задачи российских профсоюзов
На 104Dй сессии Международной конференции труда, проходившей в Женеве, 8 июня
выступил председатель Федерации независимых профсоюзов России Михаил
Шмаков. Его доклад состоялся в рамках обсуждения вступительной речи
генерального директора МОТ Гая Райдера.

ФНПР

ЦС ГМПР

В его работе приняли уча�
стие 36 представителей
территориальных и первич�
ных профсоюзных организа�
ций из 20 регионов Россий�
ской Федерации, в том чис�
ле внушительная делегация
орговиков Свердловского
обкома ГМПР и первичных
профорганизаций ГМПР
Среднего Урала.

Открыл семинар Алексей Бе�
зымянных, председатель
профсоюза. В своем выступле�
нии он подробно ознакомил
слушателей с выполнением
программных документов
ГМПР и проблемами, возника�
ющими при их реализации пер�
вичными и территориальными
организациями.

Об особенностях организа�
ционного строения зарубеж�
ных профсоюзов участников
семинара ознакомила прорек�
тор Академии труда и соци�
альных отношений (АТиСО),
кандидат экономических наук,
доцент Светлана Демидова.
Были рассмотрены тенденции
в развитии профсоюзов Вели�
кобритании, Германии, Фран�
ции и Скандинавских стран.

О совершенствовании орга�
низационной структуры ГМПР
слушателям рассказали пред�
седатель комиссии ЦС ГМПР
по профсоюзному строитель�
ству и уставной деятельности

Александр Ушков и помощник
председателя ГМПР Анатолий
Соловьев. Собравшиеся обсу�
дили вопросы организацион�
ного укрепления организаций,
которые требуют переосмыс�
ления и новых подходов на со�
временном этапе развития
профсоюза.

Второй день семинара участ�
ники начали активным и заин�
тересованным обсуждением
организации работы по укреп�
лению членской базы на осно�
ве мониторинга состояния
профсоюзного членства в пер�
вичных и территориальных
организациях. Основой диало�
га стало сообщение заведую�
щего организационным отде�
лом ЦС ГМПР Марины Назаро�
вой об итогах мониторинга за

2014 и I кв. 2015 года.
Депутат Государственной

Думы Федерального Собрания
Российской Федерации, пер�
вый заместитель председате�
ля Комитета ГД по труду, соци�
альной политике и делам вете�
ранов Михаил Тарасенко озна�
комил профсоюзный актив с
законотворческой деятельно�
стью ГД в области социально�
трудовых отношений, рефор�
мирования пенсионной систе�
мы, об особенностях ФЗ «О
специальной оценке условий
труда», сделав акцент на необ�
ходимости уважения и выпол�
нения законов и на том, что без
правовой культуры невозмож�
но развитие цивилизованного
гражданского общества.

Большой интерес у слушате�

лей вызвало выступление за�
ведующего юридическим от�
делом ЦС ГМПР Натальи Су�
щевой. Она подробно остано�
вилась на изменениях в зако�
нодательной базе, которые на�
прямую связаны с деятельно�
стью и последующим внесени�
ем изменений в уставные доку�
менты профсоюза. Были рас�
смотрены актуальные вопро�
сы, с которыми в своей дея�
тельности сталкиваются пер�
вичные и территориальные
организации профсоюза.

Завершился второй день се�
минара «круглым столом», мо�
дератором которого был Нико�
лай Гришин, заместитель
председателя профкома ППО
ОАО «Выксунский металлурги�
ческий завод». Участники се�
минара делились опытом ра�
боты уполномоченных ППО и
обсуждали значимость и круг
обязанностей уполномочен�
ных профсоюза всех уровней.

В последний день работы
семинара слушатели смогли
ознакомиться с мониторингом
трудовых протестов в России,
подготовленным Центром со�
циально�трудовых прав. Петр
Бизюков, главный специалист
Центра, подробно рассказал о
динамике трудовых протестов,
распределении их по отрас�
лям, о формах и причинах воз�
никающих трудовых конфлик�

тов, а также их регулировании.
Актуальным стал вопрос об

отчетно�выборной кампании в
профсоюзе. Ирина Богачева,
заведующая сектором Научно�
го центра профсоюзных иссле�
дований АТиСО, и участники
семинара обсудили проблем�
ные ситуации, возникающие в
ходе подготовки и проведения
отчетов и выборов.

Рассматривались также воп�
росы об организации делопро�
изводства и совершенствова�
нии системы учета членов
профсоюза.

Завершился семинар дис�
куссией об организации сис�
темного и непрерывного обу�
чения профактива и кадров.
Модератор этого блока Ирина
Зайченко, заместитель пред�
седателя профкома ППО ОАО
«Металлургический завод им.
А.К. Серова», опираясь на Кон�
цепцию системы профсоюзно�
го обучения в ГМПР, предложи�
ла участникам поделиться по�
ложительным опытом дости�
жения системности в обучении
профактива всех уровней и
сформулировать возникаю�
щие при этом проблемы.

Участники семинара обозна�
чили актуальные вопросы, тре�
бующие рассмотрения и про�
работки на последующих
встречах, необходимость кото�
рых, по их мнению, очевидна.

Михаил Шмаков поддер�
жал Гая Райдера в том, что
необходимо создавать рав�
ные условия конкуренции
между государствами на
основе единых трудовых
норм, которые должны
обеспечивать согласование
экономического роста с со�
циальным прогрессом.

В своем докладе лидер
ФНПР затронул болевые точ�
ки современного общества в
сфере экономики и на рынке
труда.

� Кризис, переживаемый се�
годня экономикой, – руко�

творный. Говоря о моей стра�
не, решение отпустить нацио�
нальную валюту в «свободное
плавание» вошло в резонанс с
падением цен на нефть и за�
предельным повышением
ставки рефинансирования
Центральным банком, что
многократно усилило разру�
шающее воздействие на эко�
номику. Люди, которые приве�
ли страну к кризису, любят
прятаться за красивые слова,
смысл которых часто искажен.
Слово «либерализация» мо�
жет показаться привлекатель�
ным, поскольку является про�

изводным от дорогого для
всех нас понятия «свобода». В
России сторонники такой в ка�
вычках «свободы» ратуют за
повышение пенсионного воз�
раста, за закрытие школ и
больниц. Правительство пред�
лагает продолжить «экономи�
ку казино» за счет народа. По�
чти сто лет назад Великая деп�
рессия в США уже наглядно
продемонстрировала послед�
ствия, к которым приводит та�
кой «либеральный» подход.

Глава ФНПР призвал сде�
лать «все возможное для по�
вышения конкурентоспособ�

ности реального сектора эко�
номики», а также создавать
новые производства и высоко�
технологичные рабочие места
с достойными условиями тру�
да и заработной платой, ак�
тивно стимулировать внутрен�
ний спрос.

По его мнению, основные
задачи, которые стоят перед
российскими профсоюзами
на данный момент, � это повы�
шение вдвое минимального
размера оплаты труда и ин�
дексация размера выплат по�
собий по безработице.

� Будущее сферы труда за�

висит от нас самих. Вызов за�
ключается в том, чтобы сде�
лать верный выбор. Так давай�
те сделаем его вместе! � поды�
тожил свою речь Михаил Шма�
ков.

Немногим ранее он провел
встречу с генеральным секре�
тарем Международной конфе�
дерации профсоюзов Шаран
Барроу и встретился с пред�
ставителями профцентров
стран�участниц БРИКС, чтобы
обсудить подготовку к проф�
союзному форуму в рамках
саммита, намеченного на
июль 2015 года в Уфе.

РАСКРЫТ ОПЫТ,
НАЗВАНЫ ПРОБЛЕМЫ
2–4 июня в Москве состоялся семинарDсовещание по организационному укреплению
профсоюза.
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Пыль дорог на профсоюзной футболке
В Свердловской области с большим успехом  прошел профсоюзный агитпробег
Свердловского областного комитета ГМПР «Наша молодежь чтит память Великой
Победы»

Идея пробега появилась еще зимой, на заседании Координацион�
ного совета по работе с молодежью. После серьезной подготовки  23
июня утром 12 человек – работников аппарата Свердловского област�
ного комитета ГМПР, членов областного Совета ветеранов и Коорди�
национного совета по работе с молодежью под руководством предсе�
дателя областного комитета Валерия Кускова отправились по городам
Среднего Урала. Началось путешествие с Широкореченского мемори�
ала Екатеринбурга и продолжалось два самых жарких дня июня. Отли�
чительной чертой организаторов агитпробега стали зеленые футбол�
ки с профсоюзной символикой, на машинах � флаги ГМПР.

Во всех пяти городах отношение к агитпробегу было самое радуш�
ное. Для участия в митингах предприятия ГМК освобождали от работы
молодых профактивистов, организовали доставку ветеранов. Предсе�
датели профсоюзных комитетов со всех близлежащих предприятий
ГМК стали самыми активными участниками митингов. В Серове в ми�
тинге принял участие и.о. главы городского округа Александр Якимов.
Принимали участие в митингах представители администрации ПНТЗ,
ВГОКа и Серовского завода ферросплавов. В Качканаре Сергей Када�
чиков, участник Великой Отечественной войны, на митинге поделился
воспоминаниями о тех страшных военных годах. В Нижнем Тагиле к
митингу присоединились десятки прохожих, случайно оказавшихся в
это время у мемориала горнякам горы Высокой, одобряя профсоюз�
ную инициативу.

Валерий Кусков в своих выступлениях на митингах особо подчерки�
вал, что профсоюз и его молодежное крыло свято чтят память о Вели�
кой Победе, поддерживают ветеранов войны и тыла. «Так было, так есть,
и так будет! � говорил на митингах во всех пяти городах профсоюзный
лидер. � Но наряду с заслуженным уважением к нашим ветеранам Ве�
ликой Отечественной войны и труженикам тыла целью нашего агит�
пробега является стремление вырастить из нашей молодежи социаль�
но ориентированных профсоюзных активистов � неравнодушных лю�
дей с твердой гражданской позицией. Только люди с таким сознанием
в состоянии реально ответить на сегодняшние вызовы времени как в
деле защиты нашей Родины, так и в борьбе за права Человека труда».

Агитпробег закончился. Вернулась по домам его участники. Но, ско�
рее всего, яркие события этих двух дней надолго запомнятся и орга�
низаторам пробега, и его участникам. Встречи молодых людей с зас�
луженными ветеранами, их содержание в очередной раз показали, что
наши молодые на верном пути и стремятся стать достойными памяти
предков, а возросший патриотизм современного поколения – это не
дань моде, не установка, спущенная сверху. Это чувство искреннее, оно
навсегда.

Свердловский областной комитет профсоюза благодарит за
неоценимую помощь в организации мероприятия администра�
ции, профсоюзные комитеты и молодежные организации пред�
приятий ГМК региона.

850 километров. 5 городов. 12 человек. Поздним вечером 24
июня в Екатеринбург вернулись участники профсоюзного
агитпробега, организованного Свердловским областным
комитетом ГМПР под символичным названием «Наша
молодежь чтит память Великой Победы». Екатеринбург,
Первоуральск, Нижний Тагил, Качканар, Серов – пять
городов, в которых организаторами пробега проведены
митинги, посвященные 70Dлетию великой даты. В митингах
приняли участие молодые работники и ветераны
Первоуральского новотрубного и динасового заводов,
заводов горного оборудования и Нижнесергинского
метизноDметаллургического, Качканарского и
Высокогорского ГОКа, НТМК, Металлургического завода
имени Серова, Серовского ферросплавного и
Богословского алюминиевого заводов, Североуральского
бокситового рудника,  всего свыше 400 человек.

На фото: Екатеринбург, Широкореченский
мемориал. Старт пробега

Первоуральск

Нижний Тагил

Качканар

Серов
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Напомним, что Свердлов�
ский обком профсоюза в
2014 году подписал отрас�
левое Соглашение между
Свердловской областной
организацией ГМПР, Регио�
нальным объединением ра�
ботодателей «СО СПП» и
Министерством промыш�
ленности и науки Свердлов�
ской области на 2014�2016
годы (ОС), действие которо�
го распространяется на 35
организаций, являющихся
членами СО СПП. Числен�
ность работников данных
организаций составляет
125 тысяч человек (с при�
сутствием ППО ГМПР). А это
87% общей численности ра�
ботников всех организаций,
состоящих на профучете в
Свердловской областной
организации ГМПР.

В ОС установлена мини�
мальная планка компенсаций
работникам по результатам
проведения специальной
оценки 3�й и 4�й степени и
(или) опасных условий труда в
разделах: «Рабочее время»,
«Отпуска», «Оплата труда».

Учитывая сложную экономи�
ческую ситуацию, стороны со�

Выполнение регионального
отраслевого Соглашения
обсуждалось на заседании президиума Свердловского обкома ГМПР

циального партнерства приня�
ли положение по индексации в
редакции работодателя на
2015 год: «Работодатели обес�
печивают сохранение уровня
реального содержания зара�
ботной платы, включая индек�
сацию заработной платы в свя�
зи с ростом потребительских
цен на товары и услуги в Сверд�
ловской области, в порядке, ус�
тановленном коллективным до�
говором или локальным норма�
тивным актом организации,
принимаемым с учетом мнения
выборного органа первичной
профсоюзной организации».

Вопрос действия этого пунк�
та в 2016 году будет согласован
в IV квартале 2015 года с уче�
том экономической ситуации в
отрасли.

Следует отметить, что для
таких предприятий, как ОАО
«Огнеупоры» г.Богданович,
ОАО «Первоуральский динасо�
вый завод», ОАО «Сухоложский
ОЗ», ОАО «КУЗОЦМ», ОАО
«КУМЗ» и др., не входящих в
состав АМРОС, но являющихся
членами СО СПП, положения
ОС по ГМК Свердловской обла�
сти должны стать базовыми
при заключении колдоговоров,

а Отраслевая тарифная комис�
сия – площадкой для разреше�
ния социально�экономических
конфликтов.

С 2014 года в отрасли дей�
ствует норма минимальной за�
работной платы (мзп) в разме�
ре полутора прожиточных ми�
нимумов трудоспособного на�
селения в соответствующем
субъекте Российской Федера�
ции. К сожалению, на некото�
рых предприятиях размер МЗП
в КД пока ниже нормы � ОАО
«Сухоложский ОЗ», установив�
ший норму в  размере 1,3 ПМ
ТН, на Каменск�Уральском за�
воде ОЦМ – норма 1,15 ПМ ТН,
а на Первоуральском заводе
горного оборудования � в раз�
мере МРОТ.

По нашему областному от�
раслевому Соглашению в КД
должны быть установлены до�
платы за многосменный режим
работы, работу в вечернее вре�
мя, установлена доплата ра�
ботникам за работу в ночное
время в размере 40 процентов
тарифной ставки. Однако до
сих пор в КД ОАО «Уральский
трубный завод» доплата уста�
новлена в размере 20 процен�
тов тарифной ставки.

Отрадно, что в подавляющей
части коллективных договоров
установлены дополнительные,
сверх установленных ТК РФ,
меры социальной поддержки
работников, такие как дополни�
тельные оплачиваемые отпус�
ка, компенсационные и стиму�
лирующие выплаты; финанси�
рование социальных программ,
культурных, образовательных и
спортивных мероприятий, оз�
доровления и лечения работни�
ков и членов их семей; содер�
жание и развитие объектов со�
циальной сферы; помощь ра�
ботникам в решении жилищных
вопросов, материальная под�
держка материнства и детства,
женщин и лиц с семейными
обязанностями, охраны труда и
здоровья работниц, улучшения
здоровья беременных женщин.
неработающих пенсионеров,
ветеранов. Для молодежи со�
здаются  условия для привлече�
ния на производство, предос�
тавляются возможности про�
фессионального и карьерного
роста, займы, беспроцентные
ссуды, оказывается материаль�
ная помощь и другие меры под�
держки.

В этой связи президиум

Свердловского обкома ГМПР
решил закрепить своим поста�
новлением обязательно пропи�
сывать в коллективных догово�
рах конкретные сроки его дей�
ствия и возможной пролонга�
ции, ссылку на действующее
ОС, прописать гарантии заня�
тости работников в условиях
оптимизации численности пер�
сонала при проведении сокра�
щения численности  и штата,
реструктуризации,  консерва�
ции производств, а также меха�
низм индексации заработной
платы, конкретные размеры
МЗП, тарифной ставки I разря�
да и роста заработной платы,
социальные гарантии, льготы и
компенсации с учетом финан�
сового состояния предприя�
тий, но не ниже достигнутого
уровня, конкретные размеры
льгот и компенсаций на осно�
ве результатов проведенной
СОУТ.

На заседании президиума
обкома ГМПР также был утвер�
жден план  мероприятий, по�
священных 25�летию образо�
вания ГМПР, обсуждена подго�
товка к празднованию Дня ме�
таллурга в 2015 году и другие
вопросы.

27 мая в НИИ охраны тру�
да прошло заседание IX пле�
нума Свердловского област�
ного комитета. В его работе
приняли участие свыше 50
членов областного комите�
та, приглашенные профсо�
юзные активисты и предсе�
датели профсоюзных коми�
тетов.

Вел заседание председатель
областного комитета Валерий
Кусков, который в своем докла�
де по первому вопросу повест�
ки дня доложил о ходе IX съез�
да ФНПР в Сочи, о задачах об�
ластной организации ГМПР по
выполнению его решений.

Как отметил лидер Сверд�
ловского обкома ГМПР, важ�
нейшим событием съезда ста�
ло участие в его работе Прези�
дента Российской Федерации
В.В.Путина. Президент России
в своем выступлении высоко
оценил ту роль, которую игра�
ют профсоюзы в обществе, и
согласился с тем, что нельзя
перекладывать на плечи рядо�
вых граждан издержки кризис�
ных явлений в экономике. Гла�
ва государства особо отметил
«наступательную» позицию
ФНПР и ее лидера в ходе пере�
говоров в рамках РТК. «Очень
важно, чтобы профсоюзы ста�
ли соавторами антикризисной
программы правительства», —
отметил Президент России.
«Государство и дальше будет
поддерживать усилия профсо�

юзов в выполнении их главной
задачи – защите социально�
экономических прав граждан
России», — подчеркнул Влади�
мир Путин.

Валерий Кусков подробно ос�
тановился на докладе предсе�
дателя ФНПР Михаила Шмако�
ва, принятых съездом резолю�
циях:

 � Впереди у нас непочатый
край работы, � сказал в завер�
шение своего выступления Ва�
лерий Кусков. � И мы к ней гото�
вы, обогащенные прошлым
опытом. На это нацеливает нас
новая программа, принятая на
IX съезде ФНПР, под емким на�
званием «Достойный труд � ос�
нова благосостояния человека
и развития страны». В ней

сформулирована главная  анти�
кризисная мера на сегодняш�
ний день � это преодоление де�
фицита достойного труда, в том
числе обеспечение занятости и
роста заработной платы трудя�
щихся. Мы с предстоящими за�
дачами справимся, потому что
активных членов профсоюзов
всегда отличало заинтересо�
ванное, неравнодушное, а глав�
ное бескорыстное отношение к
делу.

Второй вопрос обсуждения
был прямым продолжением
первого, но уже по более узко�
му направлению. Если конкрет�
но, то обсуждалась резолюция
съезда ФНПР об организацион�
ном укреплении профсоюзов в
разрезе проблематики Сверд�

ловской областной организа�
ции ГМПР. Основным докладчи�
ком стал Николай Алексеев, за�
меститель председателя Свер�
дловского обкома ГМПР. В его
докладе прозвучал анализ со�
стояния профчленства в Свер�
дловской областной организа�
ции, озвучены причины сниже�
ния профчленства, намечен
вектор движения для преодоле�
ния негативных социальных по�
следствий следующих один за
другим кризисов в экономике.

В частности, заместитель
председателя обкома профсо�
юза рассказал об успехах и не�
удачах применения органай�
зинга для создания новых пер�
вичных профорганизаций с
нуля (положительный и отрица�
тельный опыт оказались ровно
50 на 50 процентов).

� В связи со сложностью ре�
шения организационного ук�
репления областной организа�
ции за счет создания новых
ППО, � отметил в своем докла�
де Николай Алексеев, �  основ�
ной задачей  для нас является
работа с  резервом работни�
ков предприятий и организа�
ций ГМК, не состоящих в
профсоюзе.

В постановлении пленума об�
кома профсоюза было предпи�
сано первичным профоргани�
зациям работу по оргукрепле�
нию своего состава в период
отчетов и выборов считать ос�
новополагающей. Также им по�

ручено совершенствовать по
единству действий в организа�
ционном и финансовом укреп�
лении областной организации,
повышению эффективности де�
ятельности профорганов всех
уровней, защищая социально�
трудовые права и интересы ра�
ботников. Вынесены рекомен�
дации комиссиям и советам об�
ластного комитета по реализа�
ции поставленных задач.

В завершение работы состо�
ялось награждение победите�
лей смотра�конкурса среди
первичных профорганизаций
горно�металлургических пред�
приятий, научно�исследова�
тельских институтов и учебных
заведений горно�металлурги�
ческого профиля (профкомы
сотрудников) по итогам 2014г.,
смотра�конкурса профсоюзных
организаций студентов учебных
заведений горно�металлурги�
ческого профиля Свердловской
области, конкурса «Активное
обучение � активный профсо�
юз» на звание «Лучшая первич�
ная профсоюзная организация
по обучению профсоюзных кад�
ров и актива» в 2013�2014 учеб�
ном году. Нагрудным знаком
«Гордость профсоюза» в связи
с юбилеями награждены Вален�
тина Полякова, председатель
профкома ОАО «Уралэнерго�
чермет», и Елена Чермянинова,
председатель профкома Ураль�
ского государственного кол�
леджа им. И.И. Ползунова

Стратегия и тактика действий
вырабатывались на заседании очередного пленума Свердловского обкома ГМПР
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Разнообразие опыта, уже
накопленного первичными
профсоюзными организация�
ми в коллективных перегово�
рах по вопросам индексации,
подсказало главные цели се�
минара – проанализировать
имеющиеся подходы и обоб�
щить наработанную практику.
Для этого были приглашены
представители не только Че�
лябинской, но и Свердлов�
ской, а также Кемеровской об�
ластей – члены социально�
экономических комиссий об�
комов, председатели и специ�
алисты профкомов, в том чис�
ле члены согласительных ко�
миссий предприятий по раз�
работке и заключению коллек�
тивных договоров. Значи�
мость и актуальность темы
подчеркнуло участие во встре�
че заведующего социально�
экономическим отделом Цен�
трального совета ГМПР Сер�
гея Вестфаля и председателя
Федерации профсоюзов Че�
лябинской области Николая
Буякова. Открыл семинар
председатель Челябинского
обкома ГМПР Юрий Горанов.

Сегодня только 20 процен�
тов российских предприятий
индексируют зарплату, и то
нерегулярно. На руку работо�
дателям играет отсутствие
конкретики, связанной с поня�
тием индексации в статье 134
Трудового кодекса РФ. Вос�
полнить этот пробел призваны
коллективные договоры. По�
этому от профсоюзных коми�
тетов, представляющих в пе�
реговорах интересы трудовых
коллективов, в этой области
требуются не только ответ�
ственность, но и грамотность,
профессионализм. Чем точ�
нее и детальнее сформулиро�

Профсоюзное мнение:
ИНДЕКСАЦИЮ ЗАРАБОТНОЙ
ПЛАТЫ – ПРОВОДИТЬ!
Еще несколько лет назад тема индексации заработной
платы в большинстве предприятий горноD
металлургического комплекса даже не звучала:
реальный рост зарплаты автоматически обеспечивал
защиту от инфляции. Но сегодня, после
экономического кризиса, индексация в коллективных
переговорах повсеместно стала темой номер один, а во
многих случаях – причиной коллективных споров
и конфликтов с работодателями. Закон утверждает,
что индексация – обязанность работодателя, но не
определяет ее механизмов. Поэтому каждое
предприятие пытается найти свой подход, пойти своим
путем. Какой подход наиболее оптимален? Какие
показатели закладывать в механизм индексации и как
убедить в нужной позиции работодателя? Этим
вопросам был посвящен организованный Челябинским
областным комитетом ГМПР в г. Кусе двухдневный
семинарDпрактикум «Индексация: формы, практика,
рекомендации», в котором наряду с челябинскими
лидерами первичных профорганизаций приняли
участие представители Свердловской и Кемеровской
областных организаций ГМПР и ЦС ГМПР.

ван пункт об индексации, тем
сложнее работодателю укло�
ниться от его выполнения.
Приглашенный преподаватель
из Екатеринбурга – кандидат
экономических наук, доцент
кафедры экономики предпри�
ятий Уральского государ�
ственного экономического
университета Светлана Оре�
хова рассказала участникам
семинара о законодательной
базе, охватывающей тему ин�
дексации, о разных механиз�
мах расчета индексирующей
надбавки, их преимуществах и
недостатках. Подробный раз�
говор коснулся того, что брать
ориентиром для расчета ин�
дексации – инфляцию, МРОТ,
прожиточный минимум (в
стране, регионе) или что�то
иное. В предложенном участ�
никам «алгоритме выбора уни�
фицированного механизма
индексации» преподаватель
отметила наиболее объектив�
ный путь: индексировать как
минимум, восстановительный
бюджет работника, ориенти�
руясь на показатель роста по�
требительских цен.

– Индексация – не рыночное
понятие, – подчеркнула Свет�
лана Орехова. – Поэтому не
правы те работодатели, кото�
рые, отказываясь ее произво�
дить, ссылаются на кризис,
снижение прибыли предприя�
тия, убыточность, невыполне�
ние производственного плана
и прочие экономические пока�
затели. Они же не жалуются на
кризис, кредиты, когда платят
налоги. Так же и работники –
когда платят подоходный на�
лог.

Более того, для любого ра�
ботодателя индексация –
вполне эффективный инстру�

мент мотивации. Ведь ста�
бильность реального уровня
доходов работника положи�
тельно влияет на качество вы�
полняемой им работы, его за�
интересованность и соответ�
ственно на стабильность в
коллективе.

Тему продолжил специалист
орготдела Челябинского обко�
ма Владимир Нечаев, на при�
мерах конкретно взятых пред�
приятий ГМК Южного Урала
обобщивший разные виды ме�
ханизмов индексации, их плю�
сы и «ограничения» для работ�
ников. Наличие этих видов, по
мнению Владимира Нечаева,
говорит о необходимости раз�
работки на региональном и
федеральном уровнях марш�
рутной карты по индексации
для предприятий с разными
экономическими возможнос�
тями.

В формате «круглого стола»
участники поделились опытом
ведения и участия в коллек�
тивных переговорах на своих
предприятиях. Интересен
пример ММК, где при расчете
индексации за ориентир бе�
рется стоимость потребитель�
ской корзины в Магнитогор�
ске (сегодня она составляет
более 18 тысяч рублей). Об
этом рассказал зам. предсе�
дателя профкома Группы ММК
Владимир Уржумцев. Профли�
дер ЧМК Владимир Поносов
подчеркнул, что единствен�
ным критерием при индекса�
ции должно быть повышение
тарифов и окладов. Анатолий
Пьянков, председатель проф�
кома «Качканар Ванадий»,
сделал акцент на необходимо�
сти широкого обсуждения в
коллективах и оперативного
информирования работников

о ходе переговоров, а также на
важности солидарной поддер�
жки профсоюзных требова�
ний. О необходимости повы�
шать ответственность работо�
дателя за невыполнение От�
раслевого тарифного согла�
шения говорил председатель
профкома «Евраз ЗСМК» Ва�
дим Печерских. Профлидер
Синарского трубного завода
Василий Горбунов отметил,
что уже сегодня нужно вести
работу по формированию по�
зиции профсоюзной стороны
в предстоящих тарифных пе�
реговорах.

Проблемность темы показал
непростой опыт многих перви�
чек в выяснении отношений с
работодателями по зарплат�
ным вопросам. В числе самых
показательных фактов – при�
менение руководством пред�
приятия административного
ресурса для ослабления и
даже ликвидации первички.
Поэтому не случайно разговор
коснулся проблемы организа�
ционного укрепления первич�
ных организаций. В связи с
этим обсуждены Рекоменда�
ции Международного форума
«Инновации в профсоюзах»
(Екатеринбург, 2014): «Обеспе�
чение устойчивости профсо�
юзных организаций в условиях
отказа работодателя от лояль�
ных отношений с профсою�
зом». В то же время важный
конструктивный момент – под�
ключение на сегодняшнем эта�
пе к решению вопроса индек�
сации губернатора и регио�
нального отделения правящей
партии – на фоне проходящих
тематических профсоюзных
акций. Это, как отметил лидер
южноуральских профсоюзов
Николай Буяков, хорошая ос�

нова для эффективного веде�
ния переговоров, и ее должны
использовать первички.

Осенью в Москве начнутся
тарифные переговоры с АМ�
РОС. Сторона ГМПР намере�
на добиваться внесения в
ОТС пункта об индексации та�
рифов и окладов с ориенти�
ром на Отраслевой соци�
альный стандарт оплаты тру�
да (ОССОТ). Об этом сообщил
заведующий социально�эко�
номическим отделом ЦС
ГМПР Сергей Вестфаль. И
здесь очень важна будет мас�
совая поддержка работника�
ми позиции ГМПР.

Итог встречи подвел Юрий
Горанов:

– Разговор получился не�
простым. Озвучено много ос�
трых моментов – не теорети�
ческих, а пройденных, пере�
житых первичками. Это важно.
Сегодня здесь присутствова�
ли члены тарифной комиссии
– они почувствовали настрой
профлидеров и необходи�
мость решения этих вопросов,
в том числе на отраслевом
уровне.

– Индексация  на сегодняш�
ний день остается практичес�
ки последним инструментом
хотя бы для сохранения поку�
пательской способности зара�
ботной платы, – считает Нико�
лай Алексеев, заместитель
председателя Свердловского
обкома ГМПР, активный учас�
тник семинара. – В условиях
развивающегося кризиса про�
фактиву крайне необходимо
использовать этот рычаг для
удержания качества жизни на�
емных работников на прием�
лемом уровне.

По материалам
Владимира Широкова
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Быть профсоюзным лидером –
ПРЕСТИЖНО
За пост председателя профсоюзного комитета рельсобалочного цеха
ОАО «ЕВРАЗ НТМК» боролись сразу шесть претендентов

9 июня 2015 года в крас�
ном уголке рельсобалочно�
го цеха ОАО «ЕВРАЗ НТМК»
прошла выборная профсо�
юзная конференция. На
конференции был избран
председатель профсоюзно�
го комитета РБЦ и новый
состав цехового профсоюз�
ного комитета.

Рельсобалочный цех являет�
ся одним из основных струк�
турных подразделений, в ко�
тором работает около 800 чле�
нов профсоюза. В начале 2015
года председатель цехового
комитета РБЦ А.В. Зверев
сменил место работы, в связи
с чем возникла необходи�
мость проведения досрочных
выборов. В течение трех меся�
цев велась серьезная работа
по подготовке выборной кон�
ференции. Представители
профкома ОАО «ЕВРАЗ НТМК»
ежедневно посещали членов
профсоюза РБЦ прямо на ра�
бочих местах — рассказывали
о работе профсоюзного коми�
тета, информировали о льго�
тах и гарантиях, уточняли, ка�
кие проблемы и вопросы су�
ществуют у работников.

Также в цехе было проведе�
но анкетирование, посред�
ством которого члены проф�
союза могли озвучить канди�
датуры на пост председателя
и членов цехкома, высказать
свои пожелания и замечания
по разным направлениям
профсоюзной работы в цехе.
Для наиболее эффективной

работы за цехом был закреп�
лен уполномоченный профсо�
юзного комитета Е.Н. Шалин,
который непосредственно
взял на себя весь объем проф�
союзной работы до проведе�
ния конференции и выборов
председателя.

Были проведены собрания в
14 профгруппах, на которых
избраны делегаты конферен�
ции, а также выдвинуты канди�
даты на должность председа�
теля и членов цехового коми�
тета. На каждом собрании
профгруппы присутствовали
представители профкома ОАО

«ЕВРАЗ НТМК», отвечали на
вопросы, разъясняли порядок
проведения выборов.

На пост председателя цехо�
вого профсоюзного комитета
первоначально было выдвину�
то шесть кандидатур. С каж�
дым из кандидатов проведено
собеседование о целях и за�
дачах профсоюзного лидера
цеха, о направлениях его ра�
боты. После собеседования
два кандидата, честно оценив
свои возможности, отказа�
лись от дальнейшего участия
в предвыборной кампании.

На профсоюзную конферен�

цию РБЦ было избрано 57 де�
легатов, приняли участие 50
делегатов. Вел конференцию
председатель ППО ОАО «ЕВ�
РАЗ НТМК» В.Г. Радаев. Также
в конференции принимали
участие начальник управления
по организации труда и зара�
ботной платы Д.М.Антоненко и
заместитель начальника РБЦ
А.А.Грац.

Первым вопросом повестки
дня стали выборы председа�
теля профсоюзного комитета
РБЦ. Кандидаты выступили
перед делегатами: рассказа�
ли о себе, озвучили основные

цели и задачи на посту проф�
союзного лидера цеха. Один
из четырех кандидатов взял
самоотвод, в результате были
утверждены три кандидата:
Константин Козлов, мастер
производственного участка,
Дмитрий Нечепорец, брига�
дир на отделке, и Олег Гайнет�
динов, начальник смены.

Как полагается по Уставу
ГМПР, при наличии нескольких
делегатов голосование прохо�
дило в два тура, по результа�
там подсчета голосов предсе�
дателем профсоюзного коми�
тета РБЦ был избран мастер
производственного участка
Константин Александрович
Козлов.

Вторым вопросом повестки
дня конференции стали выбо�
ры состава профсоюзного ко�
митета. Делегаты единоглас�
но приняли решение состав
цехового комитета избрать в
количестве 9 человек. Делега�
ты проголосовали за то, чтобы
рекомендовать для введения в
состав профсоюзного комите�
та ЕВРАЗ НТМК электромон�
тера, уполномоченного по ра�
боте с молодежью РБЦ Макси�
ма Зятькова.

В заключение лидер первич�
ной профорганизации ОАО
«ЕВРАЗ НТМК» ГМПР Влади�
мир Радаев ответил на вопро�
сы работников, поблагодарил
делегатов за активную работу
по подготовке конференции.

В памяти на всю жизнь
Конкурс среди детей сотрудников металлургических предприятий был
объявлен ГорноDметаллургическим профсоюзом России. Главный подарок
от организаторов конкурса – поездку в Москву получила школьница
Наташа, куда она съездила вместе с мамой  –  сортировщицейDсдатчицей
металла цеха № 5 Первоуральского новотрубного завода Светланой
Тропиной.

– Увидев информацию о конкурсе на корпоративном портале, мы с дочерью решили: будем
участвовать. Ведь пять мужчин нашей семьи воевали в Великую Отечественную, а женщины со�
вершали трудовые подвиги в тылу, – рассказывает сортировщик�сдатчик металла цеха №5 ПНТЗ
Светлана Тропина. – Фактические материалы уже были собраны Наташиным дедушкой Алек�
сандром Тропиным, который готовит книгу об истории семьи.

«Павел Александрович, Николай Павлович, Вениамин Александрович, Василий Павлович – у
всех фамилия Тропины, родились и выросли в деревне Осиново Никольского района Вологод�
ской области. Призывал их на войну Никольский райвоенкомат. Было это в разные годы, поэто�
му фронтовые пути�дороги их не пересекались, но судьба хранила их, они все вернулись с вой�
ны живыми», – пишет Наталья в своем сочинении.

Работа Тропиной Наташи признана лучшей среди 118 сочинений детей работников предприя�
тий горно�металлургического комплекса со всей России.

� Поездка в Москву произвела неизгладимое впечатление и останется в памяти на всю жизнь,
� рассказывает Наташа.– Большое спасибо организаторам конкурса и профкому Первоуральс�
кого новотрубного завода. Я горжусь своей семьей и своей Родиной, рада, что получилось в
своем сочинении выразить все эти чувства.

На фото: Наталья Тропина
и Алексей Безымянных, председатель ГМПР



Газета  зарегистрирована  в Управлении Федеральной службы по надзору за соблюдением законодательства в сфере массовых коммуникаций и охране культурного наследия по Уральскому
федеральному округу рег. ПИ № ФС11�0356. Ежемесячник. Учредитель Свердловская областная организация ГМПР. Издатель ООО «Компания БИК�Медиа». Редактор И. В. Березовский,
тел. 371�56�86. Информационная поддержка ИИО Свердловского обкома ГМПР, тел.371�52�00,71�36�00. http://www. gmpr.ur.ru . Распространяется бесплатно.
Отпечатано  в типографии  ООО «Ротация».  Индекс 623751 Свердловская обл., г. Реж, ул. О. Кошевого, 16, тел. 8(34364)33327,  факс 8(34364)33665 . Адрес учредителя : 620000, г. Екатерин�
бург, ул. Пушкина, д 10, адрес редакции: 620000, г. Екатеринбург, ул. Пушкина, 10, оф.208, адрес издателя: 620074, г. Екатеринбург, ул. Боровая, 29, оф. 6. R – реклама,i � имиджевый
материал. Тираж 10000. Заказ №                          Номер подписан в печать по графику и фактически 29.06. 2015 г. в 11.00.

УРАЛЬСКИЙ МЕТАЛЛУРГum@gmpr.ur.ruum@gmpr.ur.ruum@gmpr.ur.ruum@gmpr.ur.ruum@gmpr.ur.ruum@gmpr.ur.ruum@gmpr.ur.ruum@gmpr.ur.ruum@gmpr.ur.ruum@gmpr.ur.ruum@gmpr.ur.ruum@gmpr.ur.ruum@gmpr.ur.ruum@gmpr.ur.ruum@gmpr.ur.ruum@gmpr.ur.ru8 № 6 (140) 30 июня 2015 года

С ЮБИЛЕЕМ!
В июле свои 75Dлетние юбилеи отмечают сразу два прославленных предприятия
ГМК Свердловской области: Нижнетагильский металлургический комбинат
и Среднеуральский медеплавильный завод.

Свердловский областной комитет Горно�металлургического проф�
союза России поздравляет руководство и весь трудовой коллектив
ОАО «Нижнетагильский металлургический комбинат» со знаменатель�
ной датой – 75�летием предприятия!

Пережив все невзгоды военного времени, пройдя через перестройки,
череду экономических кризисов, комбинат сегодня является ведущим гра�
дообразующим предприятием. Квалифицированный персонал, высокоэф�
фективное производство, современное оборудование, использование ин�
новационных технологий – залог стабильности и успешного развития в бу�
дущем.

Важно, что и сегодня на комбинате продолжаются замечательные произ�
водственные традиции. Все эти достижения позволяют предприятию уве�
ренно чувствовать себя не только на российском, но и на зарубежных рын�
ках, уделять серьезное внимание развитию социальной сферы и инфра�
структуры.

От имени Свердловского обкома ГМПР благодарим администрацию ком�
бината за плодотворное сотрудничество с Горно�металлургическим проф�
союзом России в рамках социального партнерства и уверены, что оно при�
носит ощутимую пользу Человеку труда – работникам крупнейшего в Сверд�
ловской области предприятия.

Сегодня мы выражаем свое глубокое уважение и благодарим  трудовой
коллектив НТМК за колоссальный труд, за тот вклад в укрепление россий�
ской экономики, который вносится нелегкой каждодневной работой. Же�
лаем комбинату новых производственных  успехов, всем работникам здо�
ровья и счастья!

Свердловский областной комитет Горно�металлургического
профсоюза России искренне поздравляет администрацию и тру�
довой коллектив Среднеуральского медеплавильного завода со
знаменательной датой – 75�летием со дня основания предприятия!

Среднеуральский медеплавильный завод является крупным химико�
металлургическим комплексом Среднего Урала. На сегодняшний день
потребителями выпускаемой заводом продукции являются основные ме�
таллургические, химические, горно�обогатительные предприятия Рос�
сии, ближнего и дальнего зарубежья. Качественная продукция с маркой
СУМЗа хорошо известна не только на российском рынке, но и за рубе�
жом.

Пронеся все невзгоды военного времени, перестройки, экономичес�
кие кризисы, завод сегодня является градообразующим предприятием.
Устойчивое и динамичное развитие предприятия позволяет уверенно
смотреть в завтрашний день и гарантировать выполнение поставленных
перед ним серьезных задач. А профсоюз всегда стоит на страже соци�
ально�экономических интересов коллектива, в тесном контакте сотруд�
ничает с администрацией предприятия, реализуя принципы социально�
го партнерства.

Сегодня мы поздравляем ветеранов, тех, кто участвовал в становле�
нии и развитии предприятия, поздравляем работников, руками которых
куется слава его сегодня, молодежь, которой суждено будет поддержи�
вать и приумножать эту славу.

Желаем всем работникам Среднеуральского медеплавильного заво�
да новых трудовых успехов, здоровья, счастья и благополучия.

СемьЯ D2015
Под таким названием на Металлургическом заводе «Электросталь Тюмени
проводили  первое за историю завода спортивноDразвлекательное
мероприятие «СемьЯ»  на базе спортивного зала ОАО «Тюменская
домостроительная компания».

Организатор  праздника �
администрация филиала ООО
«УГМК�Сталь» в г. Тюмени –
«Металлургического завода
«Электросталь Тюмени» при
участии  заводской профсоюз�
ной организации и при под�
держке семей работников.

Спортивно�развлекатель�
ное шоу ежегодно проходит
для работников предприятий
УГМК. Цели и задачи проведе�
ния соревнований: популяри�
зация здорового образа жиз�
ни; вовлечение трудящихся и
их семьей в общезаводские
мероприятия.

Праздник состоял из не�
скольких этапов.

Спортивная эстафета среди
семей сотрудников завода.

За почетное звание «Самая
спортивная семья УГМК» бо�
ролись восемь команд, в каж�
дой из которых, по условиям
соревнований, хотя бы один из
членов семьи должен был
быть работником предприя�
тия. В состав каждой команды
входило четыре человека:
двое взрослых: мама – папа и
двое детей.

Спортивная эстафета между
детьми сотрудников завода.

В эстафете участвуют дети
сотрудников завода в разных
возрастных категориях.

Спортивная эстафета среди
сотрудников подразделений.

В эстафете участвуют де�

вять команд, каждая из кото�
рых представляет структурное
подразделение завода. Со�
став команды  – четыре чело�
века.

Каждая эстафета состояла
из четырех видов состязаний
с использованием спортивно�
го инвентаря (полосы препят�
ствий, скакалки, обручи и т.д.).

В течение пяти часов коман�
ды соревновались в лично ко�
мандном первенстве. Команд�
ный зачет определялся по
сумме 4 видов состязаний.
Личный зачет среди детей со�
трудников завода определял�
ся по сумме результатов вре�
мени игры каждого участника
соревнований.

В результате соревнований
в спортивной эстафете среди
семей сотрудников завода
места распределились так:
третье место заняла семья

Полухиных (Энергетический
цех); второе место заняла се�
мья Мазавиных (ЭСПЦ; ЦАЛ).
Победителем эстафеты стала
семья Алтуховых (Прокатный
цех).

Результаты спортивной эс�
тафеты среди сотрудников
подразделений:

ЭСПЦ – 1 � I место, ЭСПЦ – 2
– II место, Электрический цех
– III место, Энергетический
цех � 4 место, Прокатный цех
– 1 �    5 место, ЭСПЦ � 3 � 6
место, Прокатный цех – 2 �
7 место, Заводоуправление
� 8 место, Энергетический цех
(девушки) � 9 место.

Всем участникам соревно�
ваний были подарены яркие
эмоции, позитивное общение,
хорошее настроение, улыбки,
задор и здоровый образ жиз�
ни.

М. Колыхалова

На фото: Алтуховы –
семья победительница

Äàëüøå, âûøå, ñèëüíåå...
На базе физкультурно – оздоровительного комплекса «Гага�

ринский» г. Первоуральска прошел IV командный Кубок проф�
кома первичной профсоюзной организации ОАО «Первоураль�
ский новотрубный завод». На соревнованиях присутствовали
председатель профкома Сергей Ошурков и его заместитель
Сергей Гниденко.

Идея о проведении Кубка возникла у профсоюзного комитета еще
в конце 2011 года. Было разработано положение, в котором полно�
стью и подробно расписаны и обозначены все критерии участия и
награждения участников: в команде только работники цеха, обяза�
тельно члены профсоюза. Команда состоит из четырех человек
(обязательно одна женщина). Все спортсмены принимают участие
во всех видах соревнований без замен. Соревнования проводились
по четырем видам спорта: стрельба из винтовки, перетягивание
каната, плавание, комбинированная эстафета.

Для участия в соревнованиях заявилось 10 команд от различных
структурных подразделений предприятия. Промежуточными побе�
дителями по видам спорта стали: «стрельба» � цех №17; «перетяги�
вание каната» � цех №15; «комбинированная эстафета» � цех №27;
«плавание» � цех №14.

Все участники соревнований могли в неформальной обстановке
пообщаться между собой, задать вопросы руководству Профкома
первоуральского новотрубного завода.

Дополнительным стимулирующим фактором было участие пред�
седателей цеховых комитетов профсоюза, за их участие в каждом
из представленных видов соревнований команде засчитывался
дополнительный балл.

По результатам соревнований сформировалась тройка победи�
телей: I место – цех №15, в составе команды Козвонина Людмила;
Гарбуз Денис; Соколов Александр; Хромых Павел. Председатель
профсоюзной организации цеха №15 – Садыкова Екатерина Ана�
тольевна. II место – цех №14, III место – цех № 20.

Все участники были награждены денежными призами, победи�
тель получил на вечное хранение IV Кубок профкома, призеры на�
граждены медалями в соответствии с занятыми местами.


